

Décennie de la femme

# Honneur aux artisanes du développement de la ville

SYM

Port-Gentil/Gabon

EN sa qualité de natif de la province de l'Ogooué-Maritime, le ministre du Pétrole et des Hydrocarbures, Pascal Houangni Ambourou a organisé, dernièrement, à la foire municipale Pierre Louis Agondjo Okawé, une cérémonie dans le cadre de la Décennie de la femme. Une occasion pour le membre du gouvernement de magnifier non seulement celle qui donne la vie, mais aussi toute la gent féminine qui a marqué l'histoire de Port-Gentil, tant dans le domaine domestique, administratif que sportif.

Au total, un peu plus de trois cent participantes. Parmi elles, onze ont reçu des trophées des mains des autorités administratives locales, et des membres du gouvernement présents à la cérémonie.

« Je salue la bravoure de ces mamans qui, toute leur vie, ont été des artisanes du développement de notre cité à travers leur force du travail. On se rappelle de l'impact qu'elles ont eu à la CFG en travaillant très souvent



Photo : Koumouss

Le ministre Houangni Ambourou lors de son propos.



Photo : Koumouss

L'une des onze dames honorées par les autorités.

comme manœuvre, aux fins de subvenir aux défis qu'imposait la société, en tant que chefs de famille. Sur le plan administratif, l'histoire de notre ville s'est longtemps confondue à celle des grandes femmes qui en ont imposé leurs empreintes. Je voudrais donc saluer affectueusement les mamans", a alors déclaré l'initiateur de la rencontre.

Le ministre Houangni Ambourou a, de ce fait, im-



Photo : Koumouss

Plusieurs femmes ont reçu des trophées.

ploré Dieu de garder ces femmes aussi longtemps que leurs sagesse et conseils avisés continueront à illuminer tous ceux qui se reconnaissent comme étant les fruits de leurs entrailles. « Nous vous réitérons la promesse que la postérité gardera toujours une image éternelle de vous comme des anges, dont la mission divine aura été de veiller à l'harmonie du monde», a

conclu le membre du gouvernement.

La cérémonie s'est terminée autour d'un dîner de gala entretenu, avec des artistes locaux comme invités. Au nombre des convives aussi à cette soirée finalement récréative, le ministre de la Réforme de l'Etat, Joël Pono Opapé, le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, et le maire de Port-Gentil, Bernard Aperano.

## Can 2017

# Centre des médias : la plate-forme incontournable pour la couverture médiatique des rencontres

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

A l'occasion d'un événement sportif comme la Coupe d'Afrique des nations de football, qui se déroule actuellement au Gabon, depuis le 14 janvier dernier, s'il y a un site dont les hommes et femmes des médias ne peuvent se passer, c'est bien le centre des médias. Et comme l'indique son nom, cette structure constitue, à n'en point douter, une plate-forme incontournable pour la couverture médiatique des rencontres et tout ce qui tourne autour de la manifestation. C'est dire com-



Photo : JP ALLOGO

Grâce au centre des médias, les journalistes travaillent dans de bonnes conditions. Photo de droite : Face à leurs ordinateurs, les correspondants de presse s'affairent à envoyer leurs papiers à leurs Rédactions.



Photo : JP ALLOGO

bien son rôle est important. En effet, détenteur d'une accréditation délivrée par la Confédération africaine de football (Caf), bien

avant le début de la compétition, le centre des médias est le passage obligé pour tout journaliste, photographe ou cameraman, présent sur le site, en vue

d'exercer son activité. A cet effet, une sur-accréditation est remise aux intéressés, pour accéder aux zones bien définies, telles la tribune de presse, la salle de

conférence, la zone mixte, etc.

Hormis ses obligations protocolaires, exigées par l'instance faîtière du football africain pour bien en-

cadrer tous les médias engagés dans la couverture médiatique, le centre des médias offre aussi aux journalistes et autres, un cadre idéal pour le traitement des informations avant, pendant et après les rencontres. On peut ainsi voir, ça et là, un photographe qui s'active à trier les meilleures photos à envoyer au desk de son organe de presse, un journaliste de la presse écrite qui rédige son compte-rendu du match, etc.

Le centre des médias assure également le lien entre les journalistes venus de tous les pays du continent africain et d'ailleurs.

## Loisirs

# De belles soirées au bar " La capote "

SYM

Port-Gentil/Gabon

SI la présence de spectateurs au stade Michel Essongué se réduit au fil des jours, il n'en demeure pas moins que les férus du ballon rond sont, tous les soirs, devant leur petit écran pour suivre le déroule-

ment de la Coupe d'Afrique des nations (Can). D'autres préfèrent regarder les matchs hors de leur domicile, à l'instar des abonnés du bar "La capote", sis au quartier cité Shell, dans le troisième arrondissement, où le maître des lieux, Siméon, a mis à la disposition de ses nombreux clients, un vidéo-projecteur.



Photo : Koumouss

Les soirées sont animées par l'orchestre "Les As" de la capitale économique.

Ce cadre permet ainsi aux clients de discuter autour d'un verre. Les sujets s'entrechoquent et les commentaires vont bon train quant à la façon dont est organisée la 31e édition de la Can qui se joue actuellement au Gabon.

Il faut dire que depuis le début des rencontres, les usagers ont pris d'assaut cet espace où l'orchestre

les AS de la capitale économique les occupe utilement, en leur distillant des sons de musique du terroir et d'ailleurs, principalement de la RDC. Une initiative qui, selon le responsable des lieux, vient combler, un tant soit peu, le déficit de distractions saines dans la ville, en général, et dans le quartier, en particulier.